

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Bourg-en-Bresse, le 7 octobre 2024

EN IMMERSION À LA CAF DE L'AIN

Dans le cadre de la « Semaine de l'emploi à la Sécu », organisée par l'Ucanss du 30 septembre au 4 octobre, la Caf de l'Ain a ouvert ses portes : objectif premier, dépoussiérer son image !

Lors de cette deuxième édition, la Caf de l'Ain a organisé deux demi-journées d'immersion dans ses locaux. L'une étant à destination de potentiels candidats et l'autre avec des partenaires du recrutement. Ces deux temps d'échanges se sont déroulés les matinées du 1^{er} et 3 octobre. Au programme, un moment convivial, un zoom sur les métiers et une immersion au sein des services de la Caf.

“Ouvrir les portes” de notre organisation au plus grand nombre était une réelle volonté. Nous souhaitons aussi faire connaître notre environnement ainsi que ses métiers et pourquoi pas susciter des vocations. C'est 31 potentiels candidats qui ont participé et 20 personnes représentants 8 partenaires dont la maison de l'information sur la formation et l'emploi (MIFE), la mission locale jeune, France travail, Cap emploi, la Cnam, le GRETA, l'Université Lyon 3 et le lycée Edgar Quinet.



“J'avais une image erronée de la Caf ou très datée. Une image ou tout était sur papier ou lent. En utilisant le site internet j'ai vu qu'il y avait eu énormément de progrès par rapport au numérique, par rapport à la façon de transmettre les documents, par rapport à la rapidité d'exécution. Je découvre quelque chose de beaucoup plus moderne.” Isabelle

« La variété des postes et la complexité des postes, c'est ce que je retiens de cette matinée. Je me sens maintenant en capacité d'orienter au mieux, de vraiment voir la correspondance du profil par rapport au poste. C'était très enrichissant. » Cap Emploi

Une belle réussite grâce à la collaboration de plusieurs services

Les ressources humaines, la production, la relation de service, la logistique et la communication ont travaillé ensemble pour organiser cet événement. Chacun a assisté à une présentation de la Sécurité Sociale ainsi que la Caf de l'Ain puis est allé en immersion au cœur des métiers de gestionnaire conseil allocataire (GCA) et de conseiller service à l'utilisateur (CSU). Une découverte pour certains, un approfondissement pour d'autres.

Au final, c'est 20 candidatures confirmées et 3 rendez-vous pour de futurs partenariats sur la formation, les stages et la semaine européenne de l'emploi des personnes handicapées.